日ごろから中山梅寿会の諸事業に対し、各関係者の皆様には多大なるご協力を頂き心より感謝申し上げます。

さて、本日8月10日に法人内における佐礼谷(8/8)・野中(8/9)両事業所にて勤務する職員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。早急に当該職員の両日における業務確認を行いましたが、日常的な現場対応職員ではないため、濃厚接触者として特定されるご利用者はおられませんでした。この状況を所管保健所等にも報告した結果、しばらくの期間該当する両日にご利用いただきました方を対象に、日々の健康確認を行いながら事業は継続してまいります。

ご利用者様、ご家族様、関係機関の皆様方には多大なるご迷惑、ご心配をおかけすること となり心よりお詫び申し上げます。あわせて当法人のご利用者様や職員等への風評被害 の防止に特段のご配慮とご協力の程、宜しくお願い致します。

今後も職員ひとり一人が、引き続き感染対策の徹底に努めて参りますので、ご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。なお、本日、佐礼谷・野中事業所の職員については全員が抗原検査の結果、陰性(-)でありましたので報告と致します。

本件につき進展がございましたら、随時本ホームページでお知らせします。まずは取り急ぎご報告させて頂きます。

社会福祉法人 中山梅寿会 総合福祉施設なかやま幸梅園 施設長 権田哲郎